

LETTER NUMBER 279

1 1842-05-31
2 Monsieur le Supérieur du Pensionnat des Joséphites a Tirlemont

Loués st. J. M. J.

Monsieur le Supérieur

Le mois de Marie est donc à sa fin! J'aime à croire que vous avez la douce consolation de voir que des bénédictions abondantes sont venues récompenser le zèle que l'on a mis chez vous, à honorer l'auguste Reine du ciel. L'ordre, la générosité, l'obéissance ne doivent plus guère laisser à désirer, en ce moment. Persévérez, mon fils en J. C., demeurez courageux, et vous aurez bientôt l'heureuse habitude des devoirs de votre St état.

J'ai reçu la lettre de Mr Bonaventure. Il me semble qu'il peut être tranquille. Au besoin, il produira le témoignage que Mgr de Gand lui a délivré. Il pourrait peut-être l'adresser au Ministre de la guerre, en disant qu'il croit avoir compris que c'est là ce qu'a demandé, l'an dernier, le ministre défunt. Une lettre de quelques lignes, adressée de Grammont par Mr Bonaventure, devrait accompagner l'envoi.

Vous lirez la première partie de ma lettre, à la communauté et vous l'assurerez de mon sincère dévouement.

Votre Père en J. C.

C. G. Van Crombrughe

Gand dernier du mois de Marie 1842.

Présentez mes respects au rév. Père supérieur et au rév. Vicaire au retour de leur voyage.

31 May 1842

To The Superior of the Josephite Boarding School at Tirlemont.

Praised be Jesus, Mary and Joseph

Dear Superior

The month if Mary is almost over! I like to believe that you have the sweet consolation of seeing how abundant blessings have come to reward the zeal of your house in honouring the august Queen of heaven. Order, generosity, obedience must leave nothing to be desired at this time. Persevere, my son in Jesus Christ, remain courageous, and you will soon become accustomed to the happy duties of your Holy state.

I have received Mr Bonaventure's¹ letter. I think he can rest easy. If necessary, he can produce the attestation which the Bishop of Ghent has given him. He could send it to the Minster of War saying that he thought that that was what was asked of him last year by the deceased minister. A short letter written by Mr Bonaventure from Grammont should be sent with it.

You will read the first part of my letter to the community and you will assure them of my devotion.

Your Father in Jesus Christ,

C. G. Van Crombrughe

Ghent the last day of the month of Mary 1842

Give my regards to the Reverend Father Superior and to the Reverend Vicar when they return.

¹ Mr Bonaventure Loomans [34]